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Hinweis zur REACH-Verordnung (1907/2006) 

Nach der REACH-Verordnung (Art. 33) sind wir verpflichtet Ihnen mitzuteilen, wenn ein 
geliefertes Erzeugnis einen Stoff der SVHC Kandidatenliste zu mehr als 0,1 
Massenprozent enthält. 
Bezugsgröße ist das kleinste Erzeugnis eines zusammengesetzten Erzeugnisses. 
Beil-Produkte können Aluminium- und/oder Messingbauteile enthalten, die den 
Stoff Blei (EC Number: 231-100-4, CAS Number: 7439-92-1) zu mehr als 0,1% enthalten. 
Da Blei als Legierungsbestandteil fest gebunden ist und somit keine Exposition zu 
erwarten ist, sind keine zusätzlichen Angaben zur sicheren Verwendung notwendig. 

Note on the REACH regulation (1907/2006) 
 
According to the REACH regulation (Art. 33), we are obliged to inform you if a 
The delivered product contains a substance from the SVHC candidate list at a level of more than 0.1 
Contains mass percent. 
The reference size is the smallest product of a composite product. 
Beil products may contain aluminum and/or brass components that 
Substance containing lead (EC Number: 231-100-4, CAS Number: 7439-92-1) in excess of 0.1%. 
Since lead is firmly bound as an alloy component and therefore no exposure 
As expected, no additional information about safe use is necessary. 
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